

GER:

Ad-hoc-Mitteilung

Konkrete Gespräche über eine Beteiligung an der plugilo Inc.

Starnberg, den 28. September 2025:

Die Beteiligungsgesellschaft der DCI Database for Commerce and Industrie AG in den USA, die plugilo Inc., befindet sich aktuell in konkreten Gesprächen über eine strategische Beteiligung durch Green Valley Investments Ltd., UK.

Die Beteiligung soll auf Basis einer geplanten Unternehmensbewertung von 50 Mio. USD erfolgen und sowohl Kapital- als auch technologiebezogene Leistungen umfassen.

Ziel der Partnerschaft ist es, den Ausbau der Plattform, die Skalierung des operativen Geschäfts sowie die internationale Expansion von plugilo Inc. zu beschleunigen. Die vorgesehene Beteiligung ist Bestandteil einer langfristigen Finanzierungsstrategie und soll schrittweise umgesetzt werden.

Kontakt

DCI Database for Commerce and Industry AG

Enzianstr. 2

82319 Starnberg

E-Mail: IR@DCI.DE

<http://www.DCI.de>

Die Aktie ist im m:access der Börse München gelistet.

WKN: A11QU1, ISIN: DE000A11QU11.

Börsen: München, Frankfurt, Stuttgart, Berlin, Bremen, Düsseldorf, XETRA

Diese Mitteilung enthält zukunftsgerichtete Aussagen, die auf aktuellen Erwartungen und Annahmen des Vorstands basieren. Bekannte und unbekannte Risiken und Unsicherheiten können dazu führen, dass die tatsächlichen Ergebnisse wesentlich von den in den zukunftsgerichteten Aussagen beschriebenen Ergebnissen abweichen.

EN:

Ad-hoc Announcement

Ongoing Strategic Investment Discussions Involving plugilo Inc.

Starnberg, 28 September 2025:

The U.S.-based affiliate of DCI Database for Commerce and Industry AG, plugilo Inc., is currently engaged in concrete discussions regarding a strategic investment by Green Valley Investments Ltd., UK.

The investment is planned on the basis of a pre-money company valuation of USD 50 million and is expected to include both capital contributions and technology-related services.

The primary objective of the partnership is to accelerate the development of the plugilo platform, scale operational activities, and support the international expansion of plugilo Inc.

The proposed investment forms part of a long-term financing strategy and is intended to be implemented in stages.

Press Contact:

DCI Database for Commerce and Industry AG

Enzianstr. 2

82319 Starnberg

Email: IR@DCI.DE

<http://www.DCI.de>

The share is listed in the m:access of the Munich Stock Exchange.

WKN: A11QU1, ISIN: DE000A11QU11.

Stock exchanges: Munich, Frankfurt, Stuttgart, Berlin, Bremen, Düsseldorf, XETRA

This communication contains forward-looking statements based on the current expectations and assumptions of the management board. Known and unknown risks and uncertainties may cause the actual results to differ materially from the results described in the forward-looking statements.